
Subject: propecia über ein Jahr nicht eingenommen
Posted by snake2000 on Wed, 07 Dec 2011 13:18:23 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hallo zusammen,

ich habe mit propecia eigentlich sehr gute erfahrung gemacht.
ich habe 0,5mg täglich genommen. hatte auch ein sehr gutes ergebnis. keine klagen über
nebenwirkungen (libido......)

durch die arbeitslosigkeit konnte ich mir das nicht mehr leisten. ich habe propecia ca 1 jahr nicht
genommen. ich sehe das das haar dünner wird. in den letzten 3-4 monaten ist mir das langsam
aufgefallen.

ich habe zum glück wieder eine arbeit und würde wieder mit propecia beginnen wie früher. 

könnte es probleme geben, wie z.B kein ergenis, nebenwirkungen...
hat jemand zuvor mal eine längere zeit abgesetzt?

ich plane auch in den nächsten 2-3 jahren ein kind zu zeugen. das ist mir schon wichtig. soweit
ich gelesen habe hatte eigentlich niemand ein problem damit, oder gibt es dazu bereits negative
erfahrungen? ich war länger nicht mehr im forum aktiv.

das finasterid im sperma für die frau ungefährlich ist, ist doch richtig oder? jetzt nicht nur
wegen kindzeugung, generell der geschlechtsverkehr ohne gummi.

würde mich über ein paar antworten sehr freuen.
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